

## Marseille : au théâtre Toursky, Richard Martin entame sa grève de la faim ce soir

**Je ne céderai pas, je ne partirai pas ". Ainsi s'achève la lettre ouverte que Richard Martin adresse aux Marseillaises et aux Marseillais et qui**

annonce le début, dès ce soir après le spectacle Dames brunes, de la quatrième grève de la faim menée par le fondateur et directeur du Théâtre Toursky, à Saint-Mauront, à Marseille. Le résultat d'un blocage, d'un dialogue qu'il a rompu avec la Ville alors qu'une réunion était initialement prévue aujourd'hui dans l'après-midi. Les raisons de cette situation sont multiples et les revendications se résument en trois points : " Le rétablissement des 80 000 euros (ndlr, une baisse de la subvention de la Ville de Marseille), une subvention pour l'Espace Léo Ferré, vitale pour l'accueil de compagnies émergentes mais aussi pour les petites compagnies et les résidences de création, une convention pérenne sur trois ans des subventions afin de ne plus être chaque année avec une épée de Damoclès au-dessus de la tête

Cette arme de la grève de la faim, Richard Martin l'a déjà maniée plus d'une fois : en 1981, en 2009 et en 2019.



Une réunion pour envisager l'avenir du lieu culturel Photo illustration GEORGES ROBERT

